

La lutte contre la pandémie à Cuba montre des résultats favorables



La Havane, 20 mai, (RHC).- La réunion des plus hautes autorités pour le suivi des mesures de prévention et de contrôle du nouveau coronavirus a constaté ce mardi les résultats favorables des efforts déployés chez nous pour enrayer la pandémie.

Cuba n'a enregistré aucun décès de Covid-19 et cela pour la sixième journée consécutive.

Les autorités sanitaires ont également confirmé la tendance à la diminution des cas confirmés.

Au cours de la réunion de ce mardi le Dr José Angel Miranda, ministre cubain de la Santé, a précisé devant le président Miguel Díaz-Canel et le Premier ministre, Manuel Marrero, que le chiffre de personnes hospitalisées faisant l'objet de soins ou de surveillance épidémiologique est tombé à 3 281, signale un article de Granma.

Sur le total des patients dépistés à Cuba (1 887) 268 développent la maladie, ce qui représente 14,2% du total et la plus part d'entre eux suivent une évolution stable.

L'enquête médicale active assurée notamment par des étudiants en médecine et l'un des piliers de la stratégie cubaine, dépasse les 4 millions 295 personnes dont 1 million 580 000 sont des personnes âgées.

Au sujet des foyers de transmission locale, le ministre de la Santé a signalé que le chiffre reste à 14 dans 7 provinces après la fermeture des 30 premiers. Lundi, un seul cas avait été dépisté dans l'événement de transmission locale de Centro Habana, dans la capitale.

Il a d'autre part signalé que les 26 brigades médicales du contingent Henry Reeve qui luttent contre la pandémie dans 24 pays, ont soigné jusqu'à présent 26 080 personnes et sauvé la vie de 976.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/223251-la-lutte-contre-la-pandemie-a-cuba-montre-des-resultats-favorables>



Radio Habana Cuba